



## ‘De cortesía’, visita de Yunes a Claudia

Luego de que el senador Miguel Ángel Yunes Márquez visitó a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, en su casa de transición, la próxima mandataria aseguró que el encuentro “fue una visita de cortesía”.

“Me llamó, y me dijo que si podía venir a visitarme, le dije que sí. Llegó él (Miguel Ángel Yunes Márquez) a saludar”, expuso al salir de la casa de transición.

Abundó que en la reunión, el senador Yunes

Márquez, quien como panista votó a favor de la reforma al Poder Judicial y por lo cual fue calificado de traidor por la oposición, habló de que está convencido de la elección de jueces, ministros y magistrados por voto popular.

“(Hablamos) de la reforma al Poder Judicial, y por qué decidí votar a favor de la reforma judicial, me dijo que está de acuerdo”, resaltó.

Al ser cuestionada sobre si el senador por Veracruz, Miguel Ángel Yunes Márquez, se sumará a la bancada de Morena en el Senado de la República, Sheinbaum, respondió “no me corresponde a mí, pero no fue tema de conversación. Sinó sencillamente me quería conocer y hasta ahí”. / **ARMANDO YEFERSON**